



**Nombre de alumnos: Jessica  
Guadalupe García castillo**

**Nombre del profesor: María Cecilia  
zamorano**

**Nombre del trabajo: ensayo**

**Materia: administración y evaluación  
de los servicios de enfermería**

**Grado: 9**

**Grupo: C**

## 2.1.- La planeación de los servicios de enfermería

La planificación consiste en la elaboración de estrategias diseñadas para reforzar las respuestas del paciente, identificadas en el diagnóstico de enfermería. Esta fase comienza 33 después de la formulación del diagnóstico y concluye con la documentación real del plan de cuidados. Durante la fase de planificación, se elaboran los objetivos y las intervenciones de enfermería. Los objetivos indican lo que será capaz de hacer la persona cuidada como objetivo de las acciones de enfermería. (paz, 2018)

Sería cuando un personal de enfermería tiene en cuenta las planeaciones de sus áreas y tiene su control adecuado que cada personal de esa área le toca realizar desde cuando se administra un medicamento hasta cuando se termina tiene un procedimiento porque se maneja con horas por eso se lleva acabo todo las actividades que se realiza seria planeada. Cuando nosotros estamos valorando a un paciente tenemos que tomar en cuenta las intervenciones que se le va aplicar al paciente llevando al objetivo de hacer la cosas bien para el paciente tenga una pronta mejoría.

### Los objetivos de cuidados

Ver por el paciente. Ver su mejoría ,Ayudar a que se mejore, Darle un trato digno, darle un cuidado correcto, Ponernos en el lugar del paciente y sentir lo que ellos necesitan para sus mejorías, Cuidar la integridad de su personalidad el paciente y escuchar a su llamado, Asegurarse de que el plan se registra correctamente

Es cumplir con los cuidados adecuados que cada enfermero

Tiene que tomar en cuenta para ver las estrategias que cada enfermero tiene en práctica a cada institución tiene técnicas diferentes para ver a un paciente porque cada paciente necesita ayuda a adarle los procedimientos adecuados y lo más importante es ver las mejorías y se recuperen pronto.

### Planes multidisciplinarios

Se le da cualquier personal para tenga un control establecidos para ver los procedimientos que se le va a dar a conocer al paciente seria desde que el paciente ingresa a un servicio médico Y permanezca se le debe brindar los servicios adecuados hasta que se va de la área.

### 2.1.1.- Conceptos básicos: Departamento y servicios de enfermería

Es un proceso por medio del cual se forman grupos de trabajo, agrupando tareas, funciones o actividades similares y relacionadas. 43 En un primer plano se distribuye el trabajo por tareas, logrando cierta especialización por departamento que permite obtener mejores resultados y ganancias en productividad, logrando de esta manera una departamentalización eficiente. (paz, 2018)

En las áreas de un hospital hay muchas áreas donde hay personal capacitado para poder atender a los pacientes que necesitan de sus apoyos por ejemplo en la áreas de urgencia hay personas que las asignan para estar en la área y además hay un jefe o jefa que ella organiza su personal y lleva el control apropiados para cada enfermero y así poder hacer el

trabajo que sería ver por los pacientes y las mejorías pero todo las áreas tiene diferentes controles o planeación porque existe un supervisor que observa detalladamente los cuidados que le brinda los enfermeros y médicos a los pacientes y además existe también el personal de enseñanza que los capacita para ser capaces para el cuidado de cada enfermero y así poder ayudar a salir de las enfermedades a los pacientes. También aquí entra ver el entorno que le rodea al paciente por eso hay que tomar en cuenta todo lo que conlleva al cuidado de los pacientes.

### Objetivos de departamentalización

Saber que cada área tiene sus propios diseños de acomodar sus materiales teniendo en cuenta que cada quien se adapta a su manera de trabajar como un equipo de trabajo.

### Características de la departamentalización

Sería que el equipo de trabajo se lleven bien, se comprenda y trabajen como debe de ser y no poner en riesgo la vida de un paciente, saberse organizar sin indiferencias algunas siempre ser amable ponerse en el lugar que le corresponde a un enfermero o como paciente cada departamento se pone de acuerdo quien va hacer esto o como se va llevar a cabo por eso es muy importante saber lo que se hacer o lo que se va hacer.

#### 2.1.2.- El plan de trabajo. Características

Es un documento que nos brinda información específica acerca de los pasos que tendremos que dar para desarrollar un proyecto. Incluye aspectos como: quién trabajará en qué tareas, la forma de realización de las mismas, tiempos y calendarios de inicio y fin; entre muchos otros detalles. El plan de trabajo es una herramienta muy útil que te permitirá administrar y planificar los cimientos y desarrollo de algún proyecto que quieras o estés empezando. (tomey, 2015)

Es cuando te preparas para la organización de los procedimientos que se va llevar a cabo es por ejemplo que se va hacer el día lunes es cuando planeas algo que vas realizar todo los días se labore en la semana de trabajo pero sería más organizada porque vas allegar a tu trabajo y vas a ver que te toca a hacer y así hacer tu proceso que ya está marcado en ese día. Es lo que se realiza en un plan de trabajo. Sería como un plano de actividades que se va elaborar en los días planeados

#### Plan de trabajo

Es una herramienta se utiliza para organizar y sistematizar información relevante también se dice que es una guía que propone una forma de interrelación entre los recursos humanos, financieros, materiales y tecnológicos. Cada plan de trabajo tiene un tiempo determinado distinto, ya sea anual, semestral, trimestral, mensual o de acuerdo a las necesidades que así exija el proyecto o tarea.

#### 2.1.3.- Diagnóstico situacional

Es el conocimiento aproximado de las diversas problemáticas de una población objetivo, a partir de la identificación e interpretación de los factores y actores que determinan su situación, un análisis de sus perspectivas y una evaluación de la misma. (tomey, 2015)

Será cuando los médicos valoran al paciente y les dictan un diagnóstico para ver que va proceder en su mejoría del enfermo y será analizar y valorar los aspectos de salud que está pasando el paciente. A través de la planeación, una persona u organización se fija alguna meta y estipula qué pasos debería seguir para llegar hasta ella.

#### Diagnóstico de la situación de salud- enfermería

Es valorar al paciente con las intervenciones adecuadas para poder saber el diagnóstico que se le va asignar al paciente para valorar sería nanda-nic para ver qué pasos se va dar y que se le va administrar el paciente pero hay que tomar muchas cosas en cuenta por eso hay que anotar todo en la hoja de enfermería para tener unos buenos resultados.

#### Pasos para realizar un diagnóstico de situación de salud

Antecedente histórico, Flora y fauna localización o municipios, nombre, edad, idiomas etc.

#### SITUACION SOCIOECONOMICA Y EDUCATIVA

Será si tiene las posibilidades de ocurrir a un centro de salud.

Si tiene las posibilidades de ir a la escuela.

Porcentaje de alfabetismo

Viviendas adecuadas

Privadas, religiones.

#### Oferta de los servicios de salud

Son Aquella que ejercita de forma explícita por parte de una población. Puede ser superior al volumen de utilización a causa de la existencia de listas de espera por la limitación de los recursos disponibles o a causa de diferencias entre las percepciones de los pacientes y las necesidades definidas por los profesionales. La conformación de la demanda de servicios de salud está relacionada con eventos de enfermedad. Ubicación geográfica, Infraestructura, Profesionales por 100 habitantes, Organigrama estructural, funcional y nominal, Población asignada al establecimiento, Servicios que oferta y hora de atención.

#### Aspectos epidemiológicos

Son aquellas cosas que se les brindan a pacientes sería

Cuidados de los alimentos.

Bebidas.

Excrementos.

Condiciones que rodean la casa.

Limpieza del hogar.

Complicaciones de la basura.

Desnutrición de las personas.

Sería la obesidad

La diabetes

## Conclusión

Este ensayo me hizo ver las grandes importancias que es saber de las características que tiene cada personal de enfermería y las planeaciones que debe tenerse en cuenta para poder tener los resultados que se quiere obtener en cada área en ese caso sería poder ayudar al paciente salir de su enfermedad que tenga el objetivo es que pueda salir adelante y se pueda reencontrar con sus familiares sano y salvo.

## Bibliografía

paz, m. g. (2018). *administración y gestión*.

tomey, m. (2015). *gestión y dirección de enfermería*.